

12/19 異文化交流会(1~3年)

12/19(火)に、国際文化情報学科の1~3学年がそろって最後の学科行事「異文化交流会」を実施しました。留学生6名をお招きして、各国の文化や言語についてお話して頂きました。
母国語が英語以外の国もあり、生徒たちは興味津々！質疑応答でも大いに盛り上がりました！

中国、モロッコ、エジプト、セネガル、バングラデシュ、ブラジルの文化について、学びました！！



動画や画像があってイメージしやすい内容でした



司会も生徒たちが務めました！



<生徒感想文より>

★エジプトの方は、個人的に質問するととてもやさしく答えてくれ、その後アラビア語で私の名前をかいてくれたのがうれしかった。★国によってそれぞれ英語に特徴があって聞き取るのに苦労したけど、面白かった。もっといろいろな国について知りたい。

★よく知っている国からあまり文化などを学んだことがない国の留学生の説明を聞いて良かったです。やっぱり、国が違くと食べるものや、文化がそれぞれ違うので面白いな、と興味を持ちました。実際にその国に行って、自分の目で見てみたいと思いました。

英語での質問も先輩たちと協力しながら聞きました！



みなさん熱心に自国の
紹介をして下さいました



みんな
真剣そのもの！

メモもしっかり
取っています！



<生徒感想文より>

★ネットなどで調べるだけでは知ることができなかったことを現地の方に教えていただいととても勉強になりましたし、外国への興味がさらに高まりました。国の場所やお金の単位、主なイベントや季節の種類など日本と全然違うことを知り、興味深くてもっと他の国について知りたいと思いました。普段はヨーロッパ圏の国について調べることが多いのでこの機会にアフリカや南アメリカなどの国についてこれから学んでいこうと思います。国によって英語の発音が異なっていて難しかったですが概ね聞き取ることができたのでよかったです。ありがとうございました。★留学生の方々には私たちにわかりやすい英語を使ってくれていて、ほとんど聞き取ることができてよかったです。★英国研修を経てリスニング力が上がったことが今日の異文化交流会で実感できました。いろんな国のいろんな人から話を聞いて日本との文化の違いを改めて感じました。★去年より聞き取れた気がして、成長してるのかなと思い、嬉しかったです。国の季節の数や種類の違い、観光地など様々な事を知ることができて楽しかったです。★アフリカ圏などのあまり馴染みのない国々の文化を知れたことが良かったです。自分のリスニング力がまだまだだなと感じましたが、聞き取れた部分だけでも国々の魅力が十分伝わりました。